日刊建設通信新聞(2020 年 12 月 8 日付 3 面掲載) 【オリコンサル HD が定例会 社会価値創造へチャレンジ必要】

サヤレンジ必要 オリコンサルンジ必要

オリエンタルコンサルタンスを設定の近点により開催し、約12 が記行により開催し、約12 が記行により開催し、約12 が記行により開催し、約12 が記信により開催し、約12 が記号がある。

れた。 25年中期経営計画 るための場と位置付て実施し 針である「事業創造・拡大」 タルコンサルタンツ)が発表 交換した。 展開が発表され、 の高度化」 よるインタ ントサー フ全社が一丸となって推進す ノロジェクトの成果と今後の だ いる。 定例会は、 工藤徹郎さん ビスにおけるCIM が最優秀賞に選ば 出席した役職員に 回は5件の重点化 ネツ ビジョ ト投票の結 活発に意見 (オリエン をグルー の基本方 . 20

できない。 業モデル、 麾、 ば新たなノウハウや新たな事 また一層の総合化が求められ 締めくくった。 ている。チャレンジしなけれ 人を進めてほ の多様なフ 肥向けて、 インフラ事業においてもり 最後に、 デジタルトランスフォー ションは不可欠となり、 今後も社会価値 新たな市場開拓は 野崎秀則社長が 層の技術の と要請 国内